

**Conseil de sécurité**

Distr. générale
7 juillet 2006
Français
Original : anglais

**Lettre datée du 5 juillet 2006, adressée au Président
du Conseil de sécurité par le Représentant Permanent
du Soudan auprès de l'Organisation des Nations Unies**

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint une lettre datée du 4 juillet 2006, que vous adresse M. Lam Akol Ajawin, Ministre des affaires étrangères, au sujet des agressions commises par le « Front de salut national » (NRF) contre la ville de Hamrat Al-Sheikh dans le Kordofan septentrional, afin d'entraver l'application de l'Accord de paix sur le Darfour.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim
(*Signé*) Omar B. **Manis**



**Annexe à la lettre datée du 5 juillet 2006, adressée au Président
du Conseil de sécurité par le Représentant Permanent
du Soudan auprès de l'Organisation des Nations Unies**

[Original : arabe]

À l'heure où le Gouvernement d'union nationale et ses partenaires du Mouvement de libération du Soudan s'efforcent d'appliquer l'accord de paix sur le Darfour, nous avons le regret de vous informer qu'une lâche agression a été commise dans le Kordofan septentrional, mettant en péril l'Accord de paix et compromettant l'espoir d'un retour à la paix et à la stabilité dans la province du Darfour. Cette agression constitue une atteinte à la volonté de paix et un défi flagrant à la communauté internationale, notamment au Conseil de sécurité. Il n'est guère étonnant que cet acte ait été commis à ce moment particulier par un groupe qui a refusé ouvertement de signer l'Accord de paix et qui a annoncé publiquement son intention de le torpiller.

Le 3 juillet, un groupe se faisant appeler « Front de salut national » a mené une attaque armée contre la ville de Hamrat Al-Sheikh dans le Kordofan septentrional, qui a visé les infrastructures publiques et causé des morts et des dégâts matériels. En outre, les assaillants ont pillé un grand nombre de biens publics et privés.

Il convient de préciser que le « Front de salut national » est une coalition formée le 30 juin 2006 à Asmara (Érythrée) et composée de factions qui ont refusé de signer l'Accord de paix sur le Darfour. Le communiqué annonçant la création du « Front de salut national » a été signé par MM. Khalil Ibrahim, Président du Mouvement pour la justice et l'égalité (JEM), Ahmed Ibrahim Diraiqe et Charif Harir de l'Alliance démocratique fédérale du Soudan (SFDA) et Khamis Abdallah Abakr, un dissident du Mouvement de libération du Soudan.

Le groupe qui a perpétré l'attaque n'a pas hésité à annoncer qu'il continuerait de mener des actes de sabotage pour faire avorter l'Accord de paix et a souligné, dans un communiqué que nous vous faisons tenir ci-joint, que cet accord n'était rien d'autre qu'une imposture.

Tout en vous informant de cet incident regrettable, nous affirmons que ce groupe a osé perpétrer cette attaque parce qu'il est convaincu qu'il n'en rendra pas compte. En conséquence, nous considérons que la crédibilité du Conseil de sécurité est directement mise à l'épreuve. Sera-t-il capable de dissuader les auteurs de ces actes de sabotage qui visent à torpiller l'Accord de paix sur le Darfour?

Cette lâche agression constitue une menace directe à l'Accord de paix et une tentative d'étendre la guerre hors du Darfour, mais aussi une violation flagrante des accords de cessez-le-feu et de toutes les résolutions du Conseil de sécurité concernant le Darfour, notamment la résolution 1591 (2005).

Le Gouvernement soudanais prie le Conseil de sécurité d'assumer pleinement ses responsabilités pour sauvegarder l'Accord de paix sur le Darfour et de prendre des mesures énergiques et complètes contre ce groupe scélérat afin d'empêcher toute autre tentative de sabotage de l'Accord de paix.

Le Ministre des affaires étrangères
(Signé) Lam Akol **Ajawin**

Pièce jointe**Communiqué militaire n° 1/Front de salut national du Soudan**

Les forces du Front de salut national se sont emparées ce jour, lundi 3 juillet 2006, de la ville stratégique de Hamrat Al-Sheikh dans le Kordofan septentrional, située à 200 kilomètres au nord-ouest de Khartoum. Nos forces ont réussi à détruire deux bataillons des forces gouvernementales, qui étaient stationnés en poste avancé de défense de la capitale, Khartoum. Les forces du Front de salut national ont anéanti les forces de sécurité et de police stationnées dans la région et se sont emparées du matériel, des armes et des véhicules militaires des forces gouvernementales. Elles ont également fait prisonnier un grand nombre de soldats qui battaient en retraite. Les forces du Front de salut national se dirigent vers Khartoum.

Cette victoire, que nous offrons à tous les habitants du Darfour marginalisés et opprimés, réfute l'imposture du retour à la paix et à la stabilité dans le pays. Les forces du Front de salut national réaffirment qu'elles poursuivront la lutte jusqu'à la chute du régime génocidaire de Khartoum.

(Signé)

Commandant Abdallah Benda Abkar

Commandant Adam Bakhit

Territoires libérés – Hamrat Al-Sheikh

Le 3 juillet 2006